

Direction de la Clientèle, des Parcours Patients,
des Relations avec les Usagers et de la Communication

Communiqué de presse

**De nouveaux espaces usagers réalisés à l'Hôpital du Scorff grâce au soutien de la Ligue
Contre le Cancer du Morbihan et de dons d'usagers.**

Dans les services hépato-gastro-entérologie et oncologie, deux espaces dédiés aux familles ont été aménagés grâce à la mobilisation des équipes et au soutien de la Ligue et d'usagers. Ce projet permet une amélioration de la qualité de l'accueil des patients et de leurs proches.

Ce nouvel aménagement fait partie du projet pour les usagers du Groupe. En effet, à l'occasion d'une hospitalisation, la place de la famille et des accompagnants des patients est très importante et fait partie du prendre soin. Ces salons permettent de partager une pause-café ou un moment calme par exemple en dehors de la chambre.

Le montant représente un investissement de 5 768 € TTC. Une subvention de la Ligue contre le Cancer du Morbihan a permis de financer 60 % de l'opération. Le complément provient de dons faits par des usagers.

La décoration a été réalisée par l'équipe d'Entre Cha et Ra' de Lorient.

Nous avons le plaisir à vous convier à l'inauguration organisée lundi 16 septembre à 17H00 vous permettra de découvrir ces réalisations et de rencontrer les professionnels et associations concernés.



La Direction Générale du GHBS, les équipes du pôle B
& la Ligue Contre le Cancer
ont le plaisir de vous inviter

à l'inauguration des salons des familles
des Services d'Oncologie et d'Hépatogastro-Entérologie

Le lundi 16 septembre 2019 à 17h
2^{ème} étage - Porte B
Hôpital du Scorff
5 avenue de Choiseul, Lorient

Merci de faire part de votre présence avant le 31 août : direction@ghbs.bzh

Contact presse :

DCPPRUC - Service Communication — service.communication@ghbs.bzh

